

全緑(ぜんりょく)Ⅱ

梅雨の時期で蒸し暑い日が続いていますが、合間にでてくる強い日差しに夏が近いと感じられるようになりました。6月21日に梅雨入りが発表されましたが、平年よりも2週間も遅い梅雨入りだそうです。静岡県や鹿児島県では線状降水帯の影響で被害が出ているようですが、この辺りでも先日、警報が出るほどの大雨になりました。

さて、6月27日(木)にまなび場Jr.が開催されました。5、6時間目の2時間を利用して高等専修学校の先生方に来校していただき、いろいろな講座に分かれて学習と実習をしました。講師の方々に専修学校の学習内容や課題制作の仕方などを説明して頂き、ネイルアートや缶バッジの作成、キュウリの飾り切りなど、様々な体験をさせていただきました。どの講座も複雑な作業で難しそうでしたが、いつもの授業以上に集中して取り組んでいる生徒たちの姿が印象的でした。2時間という時間でしたが、あっという間に過ぎたようです。最後には、どの生徒も自分の思い思いの作品が完成し、誇らしげに持ち帰っていきました。充実した表情も多く見られ、良い経験になったようです。この「まなび場Jr.」は専修学校をよく知ってもらおうと企画されたものです。高等学校は「勉学」に重点をおいていますが、専修学校は「実学」に力を入れているという違いがあります。また、専修学校は、大きく分けて高等専修学校、専門学校に分けられます。

高等専修学校 … 中学校を卒業した生徒を対象。
通信制の高校と連携し、専修学校卒業と同時に高等学校の卒業資格を得る。

専門学校 … 高等学校を卒業した生徒を対象。

高等専修学校は、専門学校と併設しているところが多いので、名前が「〇〇専門学校」となっているところもあります。将来の目標がハッキリしていて、中学校卒業後すぐに専門的な知識、能力を身につけたいと考えている人には高等専修学校はむいているかもしれません。しかし、将来の目標が変わってしまったとき、進路変更がしづらい一面もあります。まだ進路を考えるには早いかもしれませんが、専修学校に興味を持った人は、自分の気持ちや家族とよく話し合っただけで決める必要はありませんね。



時は金なり

2年生が始まって3ヶ月経った。毎年のことだが、時間が経つと遅刻をする生徒、遅刻ギリギリに登校する生徒が増えてくる。夜遅くまでの勉強やスマホなどが理由で体調が優れないのか、遅くなるのが当たり前になっているのか、急ぐように促しても走りもしない生徒もいる。一般的に学校や会社というものは遅刻や欠席を嫌うものだ。それは「時間に遅れる」という事が社会の中で自分自身の評価を下げる事につながるからである。たとえ勉強が苦手であっても、毎日学校に来る人、毎日遅刻せずに会社に来る人が信頼できる人となる。「時は金なり」ということわざがある。これは、「時間=お金」という意味ではない。もしそうだとしたら私たちはずっと前に金持ちになっているはずだ。「時は金なり」は「時間はお金のようなもの」という意味である。時間はお金と同じように「限られたもの」であり、上手に使えば豊かさを与え、そうでなければあっという間になくなっていく。時間を単に「過ごす」だけのものにせず、有効に使う方法をそろそろ考えても良いのかもしれない。

◎7月の予定

日	曜	主な予定	給	日	曜	主な予定	給
1	月	合唱実行委員会	○	17	水	①②③④授業 三者面談	○
2	火	専門委員会	○	18	木	月曜①②④⑤授業 三者面談	○
3	水		○	19	金	①木1②学年集会③水5④全校集会 合唱実行委員会	○
4	木		○	20	土	夏季休業(～9/1)	
5	金	5時間授業 合唱指揮者オーディション	○	21	日		
6	土			22	月		
7	日			23	火		
8	月	評議委員会	○	24	水		
9	火		○	25	木		
10	水	合唱伴奏者オーディション	○	26	金		
11	木	①③④⑤授業 三者面談	○	27	土		
12	金	①②④⑤授業 三者面談	○	28	日		
13	土			29	月		
14	日			30	火		
15	月	海の日		31	水		
16	火	②③④⑤授業 三者面談	○	1			

<8月の予定>変更がある場合があります。
◆11日(日)～15日(木) 学校業務停止
◆9/2(月) 授業再開日(午前日課)